

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.261. CEUTA DOMINGO 11 DE JULIO de 1948—Precio 50 céntimos

NUEVA ETAPA EN PALESTINA

El Consejo de Seguridad difiere su decisión hasta que le informe el conde Bernadotte, quien llegará el lunes

Israel, dispuesto a otra tregua de diez días. - La Liga árabe envía un mensaje a Trygve Lie, justificando su actitud

Los judíos anuncian la conquista de un aeropuerto

Tel Aviv (urgente).—Las tropas de Israel anuncian haber ocupado en una operación relámpago, el aeropuerto de Lydda, que se hallaba en poder de las fuerzas del Iraq.—Efe.

Una granada en el Consulado británico de Jerusalén

Jerusalén, 10.—El edificio del Consulado británico en Jerusalén ha sido alcanzado por un granada de mortero judía, que hizo explosión en la fachada del mismo, rompiendo los cristales de las ventanas.

Los daños son reducidos y no hay que lamentar víctimas personales.—Efe.

Inglaterra y Estados Unidos de acuerdo en que el Consejo de Seguridad debe intervenir enérgicamente en Palestina

Londres, 10.—Gran Bretaña y Estados Unidos están de acuerdo en que el Consejo de Seguridad debe intervenir con energía en la situación de Palestina, según declaraciones hechas por un portavoz del Foreign Office.

«De lo contrario—agregó—Tierra Santa irá a la guerra civil y al caos». Reiteró que Gran Bretaña esperará a conocer el resultado de la próxima reunión del Consejo de Seguridad—probablemente el lunes—antes de decidir sobre el levantamiento del embargo de envío de armas a Oriente Medio y sobre el traslado de los inmigrantes judíos en edad militar desde Chipre a Palestina.—Efe.

SE EXTIENDE LA HUELGA DE LOS EMPLEADOS DEL ESTADO FRANCES

En muchos puertos el contrabando se realiza en gran escala

París, 10.—Continúa extendiéndose la huelga de los empleados del Estado. Además de los funcionarios del Ministerio de Hacienda, 1.500 empleados del Departamento Central de Economía Nacional han abandonado el trabajo

En una reunión del Gabinete que ha durado toda la noche, presidida por Schuman, se ha elaborado un plan oficial para reorganizar los servicios civiles y hacer frente a las demandas de los empleados en este sentido.

Actualmente están en huelga sesenta mil obreros y empleados dependientes de Hacienda, principalmente de la rama de Aduanas.

El Sindicato de empleados de Correos amenazan también con sumarse a la huelga. Mientras aumenta la escasez de cigarrillos y en muchos puertos el contrabando se realiza en gran escala.—Efe.

Amman, 10.—Hoy no ha sido facilitado ningún comunicado oficial transjordano sobre la situación militar en Palestina. Los observadores informan que se han producido pocos cambios, aunque ha habido un intercambio de fuego de morteros y armas automáticas durante toda la noche, manteniéndose ambas partes en sus posiciones anteriores, sin intentar ataques en gran escala.

En Jerusalén se indica que algunas patrullas operan en el barrio de She, y Jarrah.

Los iraqueses anuncian haber conquistado un pueblo situado a dos kilómetros de Tulkarn.—Efe.

EL COMUNICADO ISRAELITA DA CUENTA DE VARIOS EXITOS

Tel Aviv, 10.—Un comunicado israelita da cuenta de la ocupación del aeropuerto de Lydda y añade que han sido ocupados varios pueblos situados alrededor del mismo. Dice luego que en un ataque a fon-

(Pasa a la 6)

La Virgen de Fátima ha salido de Lisboa para CEUTA

HA LLEGADO A SEVILLA DONDE PERMANECERA POCO TIEMPO

Recorrerá procesionalmente nuestra ciudad Tetuán y Melilla, regresando a Portugal el día diecisiete

Lisboa, 10.—Ayer regresó en un avión la imagen de la Virgen de Fátima que recorrió las Azores. Con la imagen vinieron el obispo de Angre y el rector de la Universidad de dicha ciudad.

Hoy salió, igualmente, por vía aérea hacia el Marruecos español, donde recorrerá procesionalmente Tetuán, Ceuta y Melilla. Regresará a Lisboa el día 17. Tres días más tarde partirá para Angola con el fin de comenzar una nueva peregrinación por dicha colonia portuguesa.—Efe.

La Virgen llega al aeropuerto de Sevilla

Sevilla, 10.—Gentes del pueblo, utilizando toda clase de medios de locomoción, incluso a pie, se trasladaron a pesar del fuerte calor reinante, en manifestación devota al aeropuerto de San Pablo, para impetrar las gracias de la Virgen del Rosario de Fátima. La imagen quedará unas horas y quizás más tiempo en Sevilla, siendo posible que sea traída a la ciudad.

El primer teniente de alcalde ofreció una canastilla a la milagrosa imagen.

Acompañándola desde Lisboa, vienen tres sacerdotes portugueses. El avión que ha conducido a la imagen de la Virgen de Fátima despegó después de mediodía para regresar a Portugal. Apenas llegada la imagen fue colocada en un altar portátil en el pabellón principal del aeropuerto de San Pablo y ante ella se postraron millares de personas, entre estas, muchos impedidos que en sus cochecitos habían llegado.

Numerosas madres portaban en sus brazos niños enfermos y a otros impedidos y también se postraron ante la Virgen para implorar sus gracias.

Hasta el momento no se conoce el programa definitivo sobre la estancia de la milagrosa imagen en Sevilla

(Pasa a la 5)

El panteón de Mari Paz



Madrid.—Ha sido inaugurado el panteón que por suscripción popular se ha erigido a la llorada bailarina Mari Paz. Al rendirle el tributo, se ha querido glorificar en ella a las bailarinas españolas, como homenaje a todas las artistas de nuestro folklore

Berlín sitiado

LOS NORTEAMERICANOS NO SE SOMETERÁN A LAS NUEVAS ORDENES SOVIETICAS

Veinte mil católicos celebran una gran concentración

Berlín, 11.—Todos los permisos para el personal norteamericano en Berlín, militares y civiles, han sido anulados con el fin de ahorrar mas espacio a los aviones, con objeto de destinarlo al transporte de productos alimenticios.—Efe.

Los norteamericano no se someterán a la nueva orden soviética

Berlín, 10.—Un portavoz norteamericano ha declarado que los Estados Unidos no se someterán a la nueva orden soviética según la cual las autoridades rusas tienen derecho a inspeccionar cualquier automóvil que salga de Berlín.—Efe.

Vuelo directo de la RAF a Berlín

Londres, 10.—Aviones de la Raf han iniciado hoy una serie de vuelos directos desde Gran Bretaña a Berlín, para transportar alimentos a la capital.—Efe.

Berlín, 10.—Se ha celebrado en esta capital una importante manifestación de fe, presidida por el obispo de Berlín y con asistencia de más de 20.000 católicos que se congregaron en el campo de Deportes del Reich. En esta ceremonia, la ciudad fue colocada bajo la protección del Sagrado Corazón de María.—Efe.

APOLO

Sección continúa desde las 3 Cepicsa presenta

EL ULTIMO MOHICANO

Randolph Scott, Birnie Barnes, Henry Wilcoxon, UNICO DIA

Miércoles 14, a las 10,30 noche. Continuación de la primera eliminatoria de

FIESTA EN EL AIRE con 20 nuevos concursantes Reserve sus localidades

Cine Astoria JADU

Hoy desde las 3 con la sección de las 9 numerada. Gran programa doble Veronica Lake y Fredrich March

Me casé con una bruja (Copia nueva)

y En alas del amor

por Gene Autry y Jimmy Durante Mañana: Una campesina en Broadway.



SANTORAL DEL DIA

11 de julio. Domingo VIII de Pentecostés. Santos Pío I, papa Juan, Obispo; Cindeo, Abundio, presbíteros; Jenaro, Pelagia, Sidronio, Marciano, Sabino, Cipriano, mártires; Norberto, fundador de los Premonstratenses; Bb. Vicente Ladicio, Bartolomé, mártires. Rito Semidoble. Ornamentos verdes.

RETIRO ESPIRITUAL

Hoy celebra la Rama de Hombres de Acción Católica, el retiro espiritual, teniendo la Misa de Comunión general a las 9 y 15, y las demás actos a las once, en la capilla del colegio de Religiosas Concepcionistas.

EN HONOR DE LA V. DEL PILAR

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebran mañana día 12, los cultos en honor de la Virgen del Pilar. Por la mañana tiene lugar la Misa de Comunión general a las nueve y por la tarde exposición mayor del Santísimo, ejercicio, bendición, reserva, Salve a las ocho.

SANTORAL PARA MARIANA

12 de julio, lunes. Santos Juan Gualberto, fundador; Nabor, Fé-

Oficina destacada de la Delegación de Economía, Industria y Comercio de Ceuta

El Iltrmo. Señor Delegado de Economía de la Alta Comisaria ha dictado las siguientes disposiciones complementarias que regulan el funcionamiento de las Oficinas destacadas.

1.º—Se delegan en los Jefes titulares de dichas Oficinas de conformidad con el apartado 3.º de la citada Ordenanza, la facultad de conceder licencias para la exportación a la Península e Islas Baleares (excepción hecha de las zonas, puertos y depósitos francos) de los productos originarios de las Plazas de Soberanía que en la actualidad no necesitan para su entrada en España de permiso de importación expedido por la Dirección General de Comercio y Política Arancelaria, cuyos productos en la actualidad: el pescado fresco y prensado, las frutas frescas y los minerales (telegrama circular de la Dirección General de Aduana de fecha 18 de diciembre de 1943) y las conservas de pescados de todas clases de igual origen (telegrama circular del mismo Centro de fecha 2 de Febrero de 1945).

2.º—También pueden conceder:

a) Autorizaciones para la salida de mercancías que no constituyan expedición comercial; de exportación temporal de automóviles, cuyos propietarios residan en cada Plaza de Soberanía, y de reexportación de mercancías llegadas de la Península e Islas Ba-

leares en régimen de importación temporal.

b) Autorizaciones de importación de paquetes postales con mercancías de origen nacional que precisen permisos expedidos por este Centro (los artículos que en la actualidad los requieren son: azafrán y tejidos y confecciones de algodón).

c) Autorizaciones parciales de importación con cargo a las licencias globales que hayan sido concedidas por esta Delegación, ajustándose siempre a los cupos que correspondan a cada una de las Plazas de Soberanía.

d) Permisos de exportación por vía marítima y terrestre de productos originarios de cada Plaza de Soberanía, destinados a la otra o a la Zona de este Protectorado.

e) Autorizaciones de exportación por vía postal de expediciones no comerciales, de acuerdo con la reglamentación en la Circular de fecha 29 de Marzo de 1944.

3.º—Estas Oficinas serán en lo sucesivo las encargadas de entregar a los interesados, los permisos expedidos por esta Delegación que estén sujetos a gravación de Fondo Comercial, contra la presentación del resguardo que acredite el correspondiente ingreso.

Ceuta, 10 de julio de 1948.

El jefe de la Oficina, JOSE LUIS ALBERT

Aviso de traspaso

Habiéndose traspasado el Establecimiento e Industria denominado «Confitería y Bar La Opera», situado en la calle Falange Española número 10, propiedad de D.ª Magdalena Doncel Rogel, a D. Ramón Capdevila Ambort, se pone en conocimiento de los acreedores que el citado Establecimiento pudiera tener, para que presenten las cuentas o facturas a la Sra. vendedora, ya que el nuevo dueño no se hace responsable a ningún pago.

Ceuta 11 de Julio de 1948.

Un buen sello de caucho en la imprenta FARO

lix, Hermágaras, Paulino, obispo Fortunato, diácono, Marciana, virgen, Epifana, Proció, Hilarión, mártires; Viventiolo, Paterniano, obispos, Rito doble, Ornamentos blancos.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

ANUNCIO

Se pone en conocimiento de todos los propietarios de fincas urbanas ocupadas por ellos mismos, y de los solares de este término municipal, que por Decreto de 21 de Mayo p. pto. y Orden ministerial de Hacienda de la misma fecha, que aparecen en los Boletines Oficiales del Estado de los días 11 y 12 del mes de Junio último, números 163 y 164 respectivamente, se concede un plazo, que terminará el día 31 de Agosto próximo, a los propietarios de fincas ocupadas por sus propios dueños, y a los de solares, que se encuentren situados dentro de este término municipal, para declarar los verdaderos valores en venta y renta de dichos inmuebles, a efectos de la Contribución Territorial, Urbana.

Las citadas declaraciones deberán ser presentadas en las oficinas de esta Subdelegación (Sección de Administración de Propiedades y Contribución Territorial), en día hábil y durante las horas de oficina, surtiendo efectos contributivos dichas declaraciones desde 1 de Enero del próximo año, debiendo ajustarse al modelo que estará expuesto en el tablón de anuncios de esta Subdelegación, y del Ilmo. Ayuntamiento de esta Plaza, aclarándose cuantas dudas se susciten sobre el particular por las oficinas de la antes referida Sección.

La falta de presentación de las declaraciones objeto de esta Orden, dentro del plazo marcado, será sancionada con una multa equivalente al 25 por 100 de la suma de contribución que hubiera dejado de satisfacer correspondiente a la diferencia entre el líquido imponible con que viniera figurando la finca y el que se fije por la Hacienda.

Ceuta, a 10 de Julio de 1948. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno Cuartara.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA.—CELTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de CIEN PESETAS, al vecino de esta Plaza JOSÉ VALDILLO GONZALEZ, por tener abierto el bar de su propiedad denominado «Candida» más tarde de la hora autorizada.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 10 de Julio de 1948 El delegado, Francisco del Valle Marín

RELACION número 6 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

Suma anterior, 3.180,00. D. Felipe Milán Gamarro, 25 pesetas; Colegio Oficial de Agentes Comerciales, 50 pesetas. Suma y sigue, 3.255,00 ptas. Ceuta 10 de Julio de 1948

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 9 ENTRADAS

Velero español «Joven Manuel» de Estepona, con carga.

Velero español «Blanquer» de Tánger, con carga.

Vapor español «Aries» de Huelva, para aprovisionarse.

Vapor español «Condecorado» de Villa Sanjurjo, para aprovisionarse.

Vapor español «Ciudad de Salamanca» de Málaga, con carga general.

Vapor español «Ciudad de Ceuta» de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español «Fuenteventura» de Puerto Capaz, con carga general.

Velero español «Coriano» de Larache, en lastre.

Velero español «Juanitane» de Tánger, con carga.

SALIDAS

Vapor español «Vicente Puchol» para Algeciras, con correo y carga

Vapor español «Aries» para Valencia, tomó carbón.

Vapor español «Ciudad de Salamanca» para Las Palmas, con carga.

Vapor español «Condecorado» para Málaga, tomó carbón.

Servicio de Automovilismo

Festival taurino de mañana

Se pone en conocimiento de cuantas personas posean invitaciones para el festival taurino que se celebrará mañana lunes, que éste dará comienzo a las 18.30 horas y no a las 18 horas como figura en los programas. El Servicio



HOY domingo 11 Desde las TRES.

Un extraordinario estreno, con el actor consagrado por el aplauso frenético de 150 millones de personas de habla española:

POSA FILMS, S. A. presenta a su Artista Exclusivo Cantinflas EN 'SOY UN PROFUGO'



EMILIA GUIN ORINO HERRERA, ROBERTO IZQUIERDO RAFAEL ALCAIDE, CARLOS BONDALUCE JOSE ELIAS MORENO. Dirección: MIGUEL M. DELGADO. Distribuido por COLUMPIA FILMS, S. A.

¿Romántico? ¿Filósofo? ¿Bailarín? ¿Ladrón? ¿Detective? ¿Hombre galante? ¡¡Todo en un!! ¡Este es CANTINFLAS en esta su mejor película!!!

PROXIMAMENTE la pequeña gran actriz

EVITA MUÑOZ que vieron ustedes en «¡Ay, Jalisco, no te rajes!», «Qué lindo es Michoacán», y otras en su primer papel estelar LA PEQUEÑA MADRECITA

¡Un dechado de ternura y simpatía!

DESPUES... La más grandiosa y espectacular obra de ZANE GREY llevada a la pantalla por el genial FRITZ LANG

ESPIRITU DE CONQUISTA

(Western Unión) con tres primeras figuras: RANDOLPH SCOTT ROBERT YOUNG VIRGINIA GILMORE

Toma de dichos

Con el ceremonial de costumbre, celebróse ayer en la Vicaría la toma de dichos de la señorita Francisca Rios Trujillo y el joven don Agustín Vicario.

La boda de la señorita Rios se celebrará en el próximo mes de Agosto, el mismo día en que se efectúa la de su hermana Cristobalina.

Por anticipado, felicitamos a las parejas así como al padre de las futuras desposadas, buen amigo nuestro, don Bernabé Rios.

Lea V. EL FARO

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6 TELEFONO 7-9-0 CEUTA

LA FESTIVIDAD DE SAN CRISTOBAL

El Servicio de Automovilismo de Ceuta, la celebra con diversos actos muy brillantes

A los obreros del Servicio se les ofreció un vino de honor, dirigiendo la palabra el teniente coronel señor Prados Peña

Arruza dirigirá mañana un festival taurino

El Servicio de Automovilismo de Ceuta, con motivo de la festividad de su Patrón, San Cristóbal, está celebrando diversos actos que revisten una brillantez sin igual.

Ayer, después de una diana floreada, que resultó muy lucida, se dijo una misa en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, a la 11 de la mañana. A dicha hora llegó a la puerta del templo S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, acompañado del coronel señor Sánchez Tembleque, jefe del Estado Mayor y ayudantes.

S. E. fué recibido por las autoridades allí presentes, cumplimentándole el teniente coronel jefe de los Servicios de Automovilismo, señor Prados Peña, quien le acompañó en la revista que S. E. hizo a la Compañía de Automovilismo que formaba frente a la puerta del templo.

Seguidamente las autoridades penetraron en la iglesia que ofrecía un aspecto soberbio, con ricos adornos y multitud de flores y luces, destacando la imagen del Patrón y el escudo del Servicio.

Junto a S. E. el general Delgado Serrano tomaron asiento SS. EE. el Delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; generales de Artillería, Intervención y Gobernador Militar; Ilustres señores Alcalde, don José Rojas; Comandante Militar de Marina, don Juan Ramos Izquierdo; Comisario de Policía, don Leonardo Rodríguez, jefe del Servicio de Automovilismo, señor Prados y los jefes de Cuerpos que guarnecen la Plaza; representación de la Marina y de las Fuerzas Navales del Norte de Africa; representaciones de todos los Cuerpos; teniente de alcalde del Municipio, don Angel Quero López; Secretario de S. E. el Delegado gubernativo, don Francisco Durán; Secretario Especial de la Alcaldía, don Enrique Lanuza Cano; personal del Servicio de Automovilismo; obreros del cita-

do Servicio; Motoristas de Tráficcos, con uniforme de gala y un numerosísimo público invitado al acto, así como representaciones de todos los Organismos civiles.

Igualmente, ocuparon lugares destacados en la iglesia distinguidas damas de la localidad.

La Compañía que rindió honores penetró en el templo, diciendo la misa el capitán castrense, capellán del Servicio de Automovilismo.

Después de este acto, todas las autoridades se dirigieron a la tribuna situada en la estatua de González Tablas desde donde presenciaron el desfile de las fuerzas que lo hicieron con toda marcialidad.

Seguidamente, S. E. el general Delgado Serrano fué despedido por todos los allí presentes.

A las doce horas, en el Hogar del Soldado de Automovilismo les fué ofrecido un vino de honor a los obreros del Servicio en número muy considerable.

Ocupó la presidencia el teniente coronel señor Prados con otros jefe y oficiales. El Sr Prados dirigió unas palabras a todos para demostrarles su satisfacción por la magnífica consideración que el mando tiene del Servicio, señalando la labor de soldados y obreros en el cumplimiento de su deber.

Refiriéndose concretamente a los festejos que se celebrarán, dió lectura a un telegrama del exmatador de toros mejicano Carlos Arruza, en el que éste manifiesta

que llegaría el sábado tarde a aerodromo de Tetuán, acompañando del Vito, de su banderillero de confianza Susoni y de dos de sus familiares

El Sr. Prados pone de manifiesto el interés de Arruza por dirigir un festival en la Plaza de Toros de Ceuta para el Servicio de Automovilismo, cosa que hará mañana lunes a las 18'30 horas, siendo la entrada por invitación.

Terminó sus elocuentes palabras, deseando a todos muchísimas felicidades y brindando por la prosperidad de España.

Una enorme ovacion que se prolongó largo rato, acogió las últimas palabras del señor Prados.

Esta fiesta transcurrió dentro de la mayor alegría, escuchándose muchísimos vitores a España, Franco y Servicio de Automovilismo así como a la persona de su jefe, teniente coronel Prados.

A las 13 horas se sirvió una comida extraordinaria a la tropa y, a las 18 horas se efectuó el desencajonamiento de los novillos que habrán de lidiar mañana los matadores anunciados.

A las 22'30 horas, se proyectaron, en el patio del Cuartel, interesantísimas películas, celebrándose a continuación un animado fin de fiesta para los señores jefes, oficiales, invitados personal de la Jefatura y Tropa del Batallón, actuando diversos elementos artísticos que cosecharon muchos aplausos, prolongándose la velada largo tiempo en medio de la natural alegría.

Jorge Villén
Pulmón - RAYOS X
MEDICINA GENERAL
 Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

NO BASTA LLEVAR BRAGUERO
 creyendo que protege la hernia, sino que es preciso retenerla y reducirla perfectamente. No lo logran los anticuados bragueros de hierro, palas duras, tirantes, vendajes y demás tormentos, ya que si bien las palas permanecen en la ingle la hernia se escapa al toser o al menor esfuerzo haciéndose cada vez mayor. El no visimo invento ADMINICULO HERNISAN es un pequeño y blando dispositivo que se lleva sin darse cuenta; (Patente invención 154251) Consulte a su médico (C.C.S. 8076).—AVISO: Visita en CEUTA, miércoles 14 de 10 a 2, y de 6 a 8 tarde, Consultorio Dr. Américo Ulecia, calle Mártires 4 Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO)
 Balmes, 104 - Barcelona

Tintes Iberia, para caliente y frío todos colore
 «DROGUERIA ROMA» Teléfono. 889.

Doctor CANO TORRES
ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO
 Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 A 8
 Falange Española 63. Teléfono 547
Laboratorio de análisis
 GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

Aparte de los actos que se celebrarán hoy, mañana, a las 10 se dirá una misa de difuntos en la iglesia de Africa y, a las 22 horas se servirá una merienda-cena a los señores jefes y oficiales.

Los actos celebrados ayer revistieron una brillantez sin igual, habiéndose confeccionado el programa de los mismos con muchísimo gusto, recibiendo todos los invitados, así como a los obreros y tropas, múltiples atenciones.

Felicitemos al servicio de Automovilismo y, en particular, a su jefe, el teniente coronel señor Prados Peña.

Enlace matrimonial Bernal Romanos - Rejano Aguilar

A las ocho de la mañana de ayer, celebróse en la iglesia de Nuestra Señora de Africa el enlace matrimonial de la bellísima señorita Paquita Rejano Aguilar, con el joven don Francisco Bernal Romanos.

La iglesia presentaba un bellissimo aspecto con profusión de luces y flores, estando totalmente ocupada por una distinguida concurrencia invitada al acto.

A los acordes de la marcha nupcial Mendelsshon, entraron en el templo los novios, ofreciendo a ella el brazo su padre y padrino, el industrial de esta plaza, don Joaquin Rejano Quevedo, y dando el novio su brazo a su hermana y madrina doña Isabel Bernal Romanos.

La novia realizaba su natural belleza con traje y velo de tul ilusión, siendo llevada la cola por monisimos niños vestidos de blanco. El novio vestía traje negro.

Ante el altar mayor, el Rvdo. Padre don Bernabé Perpén, bendijo la unión, entonándose, seguidamente, una salve a la Virgen.

Después se pasó a la Sacristía donde firmaron el acta testifical entre otros, el señor Juez, don Joaquin Segovia de la Mata, don Julian Rosende, don Miguel Burruaga, don José López Maldonado, don Manuel Aguilar y don Lupicinio de la Torre.

En un céntrico hotel de la ciudad se sirvió un desayuno, pastas y licores a los invitados, transcurriendo la fiesta dentro de la mayor animación, brindándose por los nuevos esposos, quienes, en el vapor correo emprendieron viaje hacia la Peninsula con objeto de visitar Madrid, Sevilla y Jerez de la Frontera.

Al desearles eterna luna de miel, les felicitamos muy sinceramente, así como a sus familiares.

Agencia Delgado
 DESPACHO DE ADUANAS

Mutualidad Siderometalúrgica

Se pone en conocimiento de todos los empresarios y trabajadores que la representación de esta provincia de la Mutualidad Siderometalúrgica ha quedado establecida en el Montepío de la Construcción enclavado en calle de Calvo Sotelo núm. 54.

Las horas para consultas y tramitación de documentos quedan establecidas de 16 a 20 horas.

Dios guarde a Vd. muchos años.
 Ceuta a 9 de Julio de 1948.
 El Director de la Construcción y Delegado de la Mutualidad.
 Celestino Nogueruela

ORION D.D.T.
 CONTRA LAS MOSCAS

ORION D.D.T.
 CONTRA LOS MOSQUITOS

ORION D.D.T.
 CONTRA LA POLILLA

ORION D.D.T.
 CONTRA LAS CHINCHES

ORION D.D.T.
 Y PELITRE
 EXTERMINA TODOS LOS INSECTOS

Ceramica de los Castillejos
 Representación de Ceuta
 Ladrillos huecos y macizos
 Servicio directo a pie de obra
 DEPOSITO
 Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

LOS DEPORTES EL TIRO AL PLATO DEPORTE DE MASAS

Hablan nuestros dos internacionales

Gonzalvo II es partidario de las tácticas y cree que la labor mas difícil es la del delantero

«Un orgullo para mi sería el vestir de nuevo la camiseta del Ceuta, como durante la Cruzada» - nos afirma Bravo

No ha visto nuestra ciudad, colmados sus anhelos de ver figurar a su equipo representativo en las más altas cimas del balompié nacional, meta y aspiración máxima de todos los clubs. Es más, tras varios años de lucha en Segunda División, la desgracia vino a cebarse con él, llevándolo vertiginosamente hasta Tercera. Donde aún se encuentra.

Ello, sin embargo, puede sentirse satisfecha. Mostró en varias ocasiones su enorme afición y potencialidad y vió como dos muchachos, forjados en sus terrenos y uno de ellos nacido bajo su cielo, llegaron a vestir el honroso camisón del Equipo Nacional. Doble triunfo que recibió alegre y gozosa y del que se siente orgullosa. Ellos si escalaron el último peldaño, la cúspide de la gloria.

Con Gonzalvo II y con Bravo — que no de otro hablamos—hemos

Hoy juegan

ASCENSO A SEGUNDA
Salamanca - Melilla
Gerona - Santander
FINAL COPA MARRUECOS
U. Tangerina - Atl. Nadorensis
FINAL COPA PRIMAVERA
Mogreb - Villa Nador
AMISTOSO
Automovilismo - U.D. España

sostenido un breve cambio de impresiones. Aunque en el Barcelona C. F., siguen acordándose mucho de nuestra ciudad y de este «Ceuta» que le vió vestir su zamorra. A través de aquellas, el primero nos habla de su gran emoción al alinearse con el equipo nacional y de las tácticas, mientras que el segundo expresa sus esperanzas en un próximo esplendor del futbol español y de lo que le gustaría volver a jugar en nuestro titular.

«Ignoro — comienza diciéndonos Pepe Gonzalvo—si todos los jugadores habrán sentido lo que yo sentí. Fue una alegría tan inmensa que no puedo describirla. Quizás debido a que en seis ocasiones lo intenté sin conseguirlo, sentí una mayor emoción, algo que no tiene límites». A la hora de citar a los mejores jugadores españoles, dice: «Otros pensarán de distinta forma, pero Panizo, César y Muñoz son para mí elementos destacados. Creo que la labor del delantero es la más difícil en un equipo, por cuanto deben crear juego controlando el balón en todo momento.

Es partidario de las tácticas: «Siempre es conveniente la táctica del marcaje en la parte defensiva. He jugado contra el San Lorenzo de Almagro que posee una delantera maravillosa y estos partidos me vinieron a demostrar que el marcaje es conveniente, aunque los delanteros, sobre todo

en el segundo tiempo requieren muchísimo de la ayuda de sus medios».

Gonzalvo se acuerda mucho de Ceuta y del «Ceuta» que le hizo jugador, haciéndonos votos por su reingreso en Segunda División. No quiere hacer alusión al partido España - Irlanda, primero que jugó en el terreno internacional.

Es Bravo, sin embargo, el que toca tan delicado tema: «Jugaron más que nosotros pues su marcaje fué perfecto. Ello hace que podamos estar orgullosos de esta victoria. Nuestro futbol está en un periodo de adaptación de tácticas, que nos costará trabajo asimilar, pero que al final haremos tan bien o mejor que el primero, a medida que sean los clubs quienes la practiquen y el jugador llegue al bando nacional sabiendo perfectamente su misión. Podeis estar orgullosos en Ceuta, pues un jugador forjado ahí como Gonzalvo II, fué junto a Alosio, el mejor de España contra Irlanda». Para el «Zocat» los mejores jugadores son los que fueron a Zurich. No quiere disgusto ni con sus compañeros ni con el seleccionador Guillermo Eizaguirre. Cuando le preguntamos la razón de no formar en el «Barça», nos dice rápidamente: «Los jugadores nos gastamos después de un largo periodo como el que yo llevo en el Barcelona. A juicio de directivos y público, en los grandes clubs necesitan caras nuevas. Además aquí somos unos cuarenta y sólo deben alinearse once». Bravo sueña con sus vacaciones veraniegas que vendrá a disfrutar en Ceuta y con los baños de San Amaro que dice «son un verdadero tónico para las piernas». A la pregunta indiscreta de si le gustaría volver a jugar en el Ceuta contesta: «No sé si le interesaré al equipo de mi pueblo, pero las puertas están abiertas a las negociaciones. Te confesaré que sería un orgullo para mi vestir otra vez la camiseta blanca del Ceuta como durante la Cruzada. Esto, te repito no depende de mí, sino del Ceuta y del Barcelona».

Creemos huelga decir que Pepe Bravo vive pendiente de las actuaciones de su «Ceuta», al que quisiera ver en la División de Honor, junto a los mejores. No solo es un ex-jugador «merengue» como Gonzalvo, sino «caballa» puro. Es lo único que les diferen-

ESTADIO MUNICIPAL Alfonso Murube
Hoy domingo, A las 6

Interesante encuentro con motivo de la festividad de San Cristóbal, Patrón de Automovilismo
U. D. España de Tánger,

y **Servicio de Automovilismo**
Que se disputarán una valiosa copa, donada por la Casa Molina. - Entrada gratis

Coñac **FUNDADOR** DOMECCO

MI COLABORACION

Recibimos con una atenta carta unas cuartillas—las primeras desde la publicación de nuestro anterior artículo—de un aficionado al deporte del tiro al plato. Como prometíamos las publicamos a continuación:

«Lei días pasados la crónica inserta en ese Diario sobre las tiradas al plato, que tan brillantemente se celebraron en la playa de Río Martín, organizadas por la Sociedad de Tetuán, y después otro comentario llamando la atención de nuestros directivos para la organización de tiradas preparatorias o de entrenamiento ante las de feria y he sentido como aficionado gran satisfacción, ya que mi deseo sería que las escopetas de Ceuta triunfasen plenamente en las tiradas oficiales de Agosto.

Decía ese popular Diario que admitiría colaboraciones, con sugerencias atinadas, y heme aquí, decidido a exponer mi punto de vista.

Estoy convencido de que el deporte del tiro al plato, es un deporte de masas. Basta para convencerse de ello el leer el «Calendario» que tan acertadamente dirige el coronel España. En esta revista se recogen cuantas tiradas se organizan en todos los puntos de España, observándose como es muy elevado el número de escopetas que participan en los concursos y también la afluencia extraordinaria de aficionados que encuentran satisfacción al presenciar esta modalidad deportiva. Estimo, pues, que debe prestársele atención y tratar de que en nuestra ciudad se incremente en lo posible.

Las Sociedades de Caza, tienen independientemente de sus directivas unas comisiones con cierta autonomía especialmente designadas para las organizacio-

cia porque... aquí se forjaron los dos, en el Barcelona actúan y ambos poseen como timbre de gloria el haber defendido a España en el terreno balompédico. El uno contra Francia y el otro contra Irlanda.

Hagamos votos por sus venideros triunfos. Que serán también nuestros. —PEGUAR.

nes de tiradas de pichón y al plato. Ellas son las encargadas de fomentar y organizar las tiradas, creando unos fondos especiales destinados a sufragar los gastos que originan y también para la aplicación y mejoramiento de los campos de tiro o CREACION DE LOS MISMOS CUANDO ESTOS NO EXISTEN.

Y este es mi punto de vista. En Ceuta hay afición y deseos pero a mi entender falta la organización. Si nuestra Sociedad organizase con detenimiento esta nueva faceta deportiva, ¿por qué no habíamos de contar como en casi todos sitios con un campo de tiro? Circunscribiéndonos a nuestro propio territorio hemos de señalar que lo tiene Tetuán y Larache, Arcila y Alcazarquivir. Pues, ¿porqué no habría de tenerlo Ceuta? Nuestros aficionados desperdigados, han de ir a uno u otro sitio y los más han de quedarse sin tirar hasta que les tiradas oficiales los reclama, además de que no existe la debida penetración y camaradería características entre los aficionados de la escopeta.

Un campo de tiro se hace con poco. Basta en principio con elegir un lugar apropiado, adecuarlo y contarlo. Lo demás viene con el tiempo y con la voluntad de los hombres. Para convertir este en realidad me atrevo a asegurar que nuestras autoridades que tanto interés sienten por cuanto significa enaltecer el nombre de Ceuta en cualquier manifestación deportiva darían facilidades. Pero antes hay pedirle ¿no es cierto?

Termino, señor Director, esperando que otros aficionados secunden mi ideas y podamos verla pronto convertida en realidad. Mientras tanto quedo esperando el anuncio de nuevas tiradas y trataré de mejorar mi «baja forma». —U. A.

Un buen sello de caucho en la imprenta FARO

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 6-1-9

U. D. España contra Automovilismo

Esta tarde en Alfonso Murube

Como hemos venido anunciando, esta tarde se enfrentarán en Alfonso Murube los equipos de la U. D. España de Tánger y del Servicio de Automovilismo para disputarse la preciosa copa Molina.

El encuentro promete resultar muy reñido e interesante, motivo por el que nuestro recinto deportivo se verá muy concurrido.

Ambos equipos presentarán sus mejores elementos y la entrada será gratuita.

La Virgen de Fátima vendrá a Ceuta

(Viene de la primera página.)

pero es probable que sea llevada por carretera hasta Cádiz para, desde allí, a bordo de un barco, ser conducida a Marruecos, donde se organizará una peregrinación.—Cifra.

LA VIRGEN EN TRIANA

Sevilla 10.—A las cuatro de la tarde llegó a la Iglesia Convento de San Jacinto, de los P. P. Dominicos en el barrio de Triana, la imagen de Nuestra Señora de Fátima. Desde el aeropuerto de San Pablo fué trasladada al Convento en una carroza, acompañada por los tres sacerdotes portugueses que la han traído en avión desde Lisboa. A las puertas del Convento había más de tres mil personas, entre ellas muchos impedidos, que iban a implorar la protección de la milagrosa imagen.

El Convento estará abierto hasta las diez y media de la noche. El barrio de Triana es hoy una verdadera peregrinación con motivo de la visita de Ntra. Señora de Fátima.—Cifra.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 789

Lea Vd EL FARO

"LA MUNDIAL" SEGUROS GENERALES

Sucursal en Marruecos:

ALCAZAR DE TOLEDO 5 - TETUAN

Oficina en Ceuta, Calvo Sotelo, 10. - Teléfono, 40

Emilio Maté Alonso

Medicina general y de la infancia

RAYOS X

ELECTROCARDIOGRAFO

Sanjurjo, 12

TETUAN



EL FARO
en ALGECIRAS
DELEGACIÓN Y REDACCIÓN:
PEREZ GALDÓS, 13 - TELEFONO, 1409

TYRONE POWER pasó por Algeciras

En Roma va a contraer matrimonio con su secretaria LINDA CHRISTIAN

Nuestro corresponsal en Algeciras ha sorprendido en el hotel al artista cinematográfico Tyrone Power, momentos antes de que continuará su viaje a Málaga. Acompañaba al actor la también «estrella» de la pantalla Linda Christian su secretaria y prometida, a la vez, que le sirve de intérprete.

—¿Qué tal su impresión sobre España?—fué la primera pregunta.

—Muy preciosa. Estoy encantado, de tal forma, que aunque solo pensáramos estar una semana, vamos a alargar algo más nuestra permanencia en esta encantadora tierra española.

—¿Y de Sevilla?

—Es un paraíso. Creo que hay pocos lugares que se le puedan comparar ni igualar.

—¿De Algeciras?

—Bien poco puedo decirle ya que no la conozco. Sin embargo este paisaje, esta amplia bahía que hoy he visto desde mi cuarto es sencillamente maravillosa.

Tyrone Power no emitió su opinión sobre la producción cinematográfica nacional y artistas españoles, por no conocerlos aún a fondo. Su producción preferida ha sido «Nighthare Alley, así como «El filo de la navaja».

Por su parte, Linda Christian declara que se dirigen a Málaga Granada, Madrid, Barcelona y después a Roma, agregando:— «Yo le estoy acompañando en todo su viaje y en Roma nos casaremos».

Aquí terminan las manifestaciones, de esta pareja de artistas famosos, en los que, mientras hablaban, gastó el fotógrafo numerosos rollos de película.

Poco después, salían en su magnífico coche descapotable, con dirección a Málaga.

CULTOS

En la iglesia Parroquial de N^o S^a del Carmen dieron comienzo los cultos en honor de la San-

tísima Virgen del Carmen, organizados por la Cofradía del mismo nombre. El templo, cuyo altar mayor se encuentra adornado con exquisito gusto, se llena de fieles en las tardes de la Novena, y los que no tienen cabida, se sitúan en bancos colocados en la Plaza de San Juan de Lima donde se transmiten por medio de altavoces.

En la barriada de Pescadores «Juan Sebastián Elcano»

Este año la simpática barriada marinera de Juan Sebastián Elcano, no ha querido ser menos en rendir homenaje a la Santísima Virgen del Carmen, favorecedora y patrona de todos ellos y así en la Capilla de San Pedro, erigido en aquel lugar, se vienen desarrollando una serie de cultos que congregan a centenares de personas que acuden a escuchar la sagrada oratoria del Reverendo Padre Don José María Campoy S. D. B., que glosa las glorias de la Virgen del Carmelo.

Es de destacar el exorno del altar, donde luce la imagen de la Santísima Virgen con motivos marineros y también la actuación de los coros de la barriada, lo que haciendo que muchísimas personas de la ciudad, se desplacen tanto para asistir a los cultos como para escuchar al Padre Campoy.

OTRO HURTO

Segundo René Ramírez, de 37 años, domiciliado en Teniente Riera, 8, denunció en la Comisaría de Policía que en su casa, cuando se encontraba la puerta entornada, se presentó un individuo pidiendo limosna, y al ver que nadie contestaba penetró apoderándose de unos pantalones.

Posteriormente el mismo señor René, presentó en la Comisaría a quien suponía autor del hecho, el que lo negó, llamado Antonio Ala Espinosa, de 39 años, soltero, jornalero con domicilio en La Línea de la Concepción.

TRES BELICOSOS

Los Agentes de la Policía Armada, presentaron detenidos en la Comisaría de Policía a Sebastián Ayala Álvarez, de 26 años, soltero escribiente, natural de Melilla, domiciliado en dicha ciudad; Juan Muñoz Vallejo, de 19 años, soltero, ayudante de cocina, natural de San Roque y domiciliado en Málaga y a Angel Cumón Plaza, de 29 años, ciego, natural de Granada y con domicilio en nuestra ciudad. Estos tres individuos, formaban un escándalo, en determinado bar negándose a abonar las consumiciones y al ser requeridos por los agentes de la autoridad para que depusieran su actitud; se insolentaron y hubieron de ser llevados a la Comisaría.

Estos individuos, habían esta-

do anteriormente en La Línea en un taxi, el cual habían dejado de abonar y parece que los dos primeros, embriagaron al ciego para divertirse a su costa y con su dinero.

LO DE LOS PERROS

Nuestro aplauso para las radicales medidas tomadas por el Sr. Alcalde, en relación con la vacunación antirrábica de los perros. También nos parece debiera tomarse una radical determinación con eso de bozales, ¿qué razón hay para que los perritos vayan por la calle sin bozal?

DANIEL CAMPO EN NUESTRA CIUDAD

Llegó a nuestra ciudad el nadador peruano, que piensa hacer la travesía del Estrecho, Daniel Carpio. En el próximo número procuraremos dar a nuestros lectores amplia información sobre su entrenamiento de una hora en el puerto, ida a Tarifa etc.

Rafael Montilla

OPERADO

Después de someterse a una intervención quirúrgica, realizada felizmente por el Dr. don Gabriel Cruz, se encuentra muy mejorado el industrial de esta plaza, estimado amigo nuestro, don José Llanos Gonzalez. Celebramos el éxito de la operación y la mejoría del enfermo al que deseamos un completo restablecimiento.

Lea V, EL FARO

FINO ALMINA

Una marca acreditada

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

CASA SANCHEZ ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

Se hará un perfecto mecanógrafo escribiendo en nuestras máquinas,

Falange Española 23



Ceuta

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

Joyería «La Esmeralda»

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 9 Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

HIERRO viejo se compra buen precio. Ayala. Recinto, 7. Ceuta.

COMPRARIA nevera eléctrica o nieve. Razón esta administración.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica El Pilar de Miti. Jada.

CLASES Matemáticas, Bacillerato y Reválida. Razón: Conrado Alvarez, 3.

Alquileres

SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

ALQUILO habitación amplia dos balcones Falange Español la propia oficina o agencia. Razón esta administración.

Traspasos

SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón General Franco, 10, tienda.

Varios

FAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7, 1^o. Iqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos jencárguelos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo. CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

SE DESEA s irvienta con informe. Razón esta administración.

EXAMENES

En los exámenes celebrado en Tetuán por la comisión de catedrático de la Universidad de Granada aprobó el examen de Estado con la calificación de sobresaliente el joven Francisco Pascual Jiménez hijo del industrial del mismo nombre a los que felicitamos.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

Los comunistas yugoslavos SOLOS

Sus correligionarios de Italia y Hungría no aceptan la invitación para asistir al próximo Congreso

Roma 10.—El partido comunista italiano ha rechazado la invitación para asistir al congreso comunista yugoeslavo.

La declaración oficial de la Comisión ejecutiva comunista italiana dice que la negativa se ha decidido porque, como se hace constar en la resolución del Cominform, el partido comunista yugoeslavo ha sido excluido de la «familia comunista» y porque después de esta condena los jefes yugoslavos no han hecho nada para demostrar su voluntad de aceptar la «crítica honrada» que se ha hecho para reconocer sus errores y para rectificarlos como «buenos comunistas». Efe.—

TAMPOCO ENVIARAN DELEGADO LOS COMUNISTAS HUNGAROS

Budapest 10.—El partido comunista húngaro tampoco enviará delegados al congreso comunista yugoeslavo, según se anun-

cia oficialmente en esta capital.

Utilizando falsos pretextos se dice en una declaración del partido comunista. Los yugoslavos rechazaron la invitación para asistir al Congreso del partido comunista húngaro el 12 de Julio y violaron el principio de la lealtad internacional.

Por otra parte, el diario comunista «Svoboda» publica una declaración de la sociedad húngaro-yugoeslava en la que se condena la política del Mariscal Tito y de otros dirigentes yugoslavos que «pone en peligro la amistad entre los húngaros y la minoría yugoeslava que habita en este país». Efe.—

Molina S. L.

Electricidad juguetería y cristal
Papeles pintados



La Medalla de Plata de Compostela

Aquel Ayuntamiento acuerda concederla a todos los ministros del Gobierno del Caudillo y al Embajador argentino

Santiago de Compostela, 10.—La Corporación Municipal en sesión extraordinaria, ha acordado conceder la Medalla de plata de la Ciudad a todos los ministros del Gobierno del Caudillo, y al embajador de la república Argentina, doctor Radio, así como a invitarles a ser huéspedes de honor de Compostela durante las fiestas en honor del Apóstol Santiago, que darán comienzo el próximo día 15.

De aceptar la invitación los ministros y el doctor Radio, las medallas les serán impuestas en un acto solemne que se celebrará en el salón de sesiones del Ayuntamiento.—Cifra.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

(Tierra, Mar y Aire)
JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Relación de los donativos recibidos en esta Asociación, con motivo de las fiestas en honor de la Stma. Virgen de África.—

Suma anterior. 5.170 pts
Gobierno Militar de Ceuta 100
Regimiento de Infantería n° 54
100 Grupo Regulares de Infantería n° 3, 100. Parque y Maestranza de Artillería de Tetuán-Ceuta 100, Batallón de Transmisiones de Marruecos 100, Batallón de Transmisiones del IX° C. de E. 100, Grupo de Autos del IX° C. de E. 100, Agrupación de Intendencia n° 9, 100, Agrupación de Sanidad Militar n° 9, 100, Parque de Intendencia de Ceuta 100, Jefatura de Intendencia del IX° C. de E. 100, Fortaleza Militar del Hacho 50, Auditoría de Guerra del Ejército de Marruecos 50, C.L. del Tercio y II° Tercio de la Legión 50, Rto. de Artillería de Costa de Marruecos 100, Primer Grupo del Regimiento de Artillería n° 74, 50.

Total pesetas * 6.570
Ceuta, 9 de julio de 1.948

CHURCHILL apoya la política exterior de Bevin

«No permitiremos que nos haga un «chantage» expulsándonos de Berlín»

Dijo también que los trece dirigentes del Kremlin han reñido entre el

Woodford (Inglaterra) 10.—Ante diez mil conservadores Churchill ha pronunciado un discurso en el que dijo que los «trece dirigentes del Kremlin», han reñido al tratar de la política exterior soviética.—Elogio seguidamente la firme actitud del Gobierno laborista contra la presión soviética en Berlín, como la mejor manera de «evitarlo caer en una tercera guerra mundial».

Después agregó: «Nos hemos reunidos esta tarde aquí en una hora de ansiedad. Las democracias libres del oeste esperan la respuesta del Gobierno soviético a la nota conjunta enviados al Kremlin. En esta nota se dice claramente que no permitiremos que nos hagan un «chantage» expulsándonos de Berlín por los intentos inhumanos del Gobierno soviético de matar de hambre a dos millones y medio de alemanes».

No hay que olvidar que trata mos con Rusia y no con una gran nación que pueda expresar libremente su voluntad. Tratamos insistentemente con los 13 hombres del Kremlin que se han hecho ellos mismos dueños del valiente pueblo ruso y que le gobierna de una manera aún más dictatorial que a cualquier zar desde los días de Ivan el Terrible».

«Nadie sabe que harán esos hombres del Kremlin—insistió—No razonan de la misma forma en que lo hacemos nosotros en el mundo occidental... pero me parece que en estos momentos algunos de esos dictadores trabajan independientemente e incluso en sentido contrario a los otros».

Luego añadió, refiriéndose a la situación de Berlín: El ministro de Asuntos Exteriores británico bien puede decir que habla en nombre de todo el pueblo, salvo, claro está, en el de los miembros de la «quinta columna» co-

munista y congéneres. Apoyamos a Mr. Bevin en su política exterior».

Aun cuando esta no sea tal vez muy habil, se basa en todo caso de directrices sanas. Reconozco pienamente que tauto el Gobierno británico como el norteamericano tienden combinar todas las fuerzas con las intrigas comunistas y el imperialismo soviético».

Luego Churchill criticó duramente al Gobierno laborista por sus diatribas contra el capitalismo.—Efe.

Hombres de ciencia ALEMANES

Realizan experimentos atómicos en Rusia

Berlín 10.—Afamados hombres de Ciencia alemanes están realizando estudios y experimentos atómicos en Rusia, dice el diario del sector norteamericano «New York Zeitung», añadiendo que entre ellos figura el profesor Gustav Hentz, del Kaiser Wilhelm-Institut, de Berlín, que trabaja actualmente en la estación de experimentación atómica de Sechum, a orillas del mar Negro.—Efe.

LA SALUD DEL HIJO

ES INDICE DE LA SALUD DE LA MADRE



La característica más bella de la maternidad es el olvido de sí misma que la madre tiene por cuidar a su hijo. Todos los sacrificios son pocos para ella. Pero esta admirable virtud puede redundar en perjuicio del niño: la madre debe acordarse de sí misma, porque para cuidar niños sanos y fuertes es necesario que ella esté sana y que la leche con que amamanta a su hijo tenga todos los elementos necesarios para el desarrollo infantil.

La caries dentaria, el cansancio, la anemia, el desequilibrio nervioso atacan con frecuencia a las madres, provocándoles un constante estado de temor e inquietud, que les hace dudar de su misma capacidad de crianza.

Si nota cualquiera de estos síntomas, recurra con confianza al Fósforo Ferrero

Después de un breve tratamiento con seis comprimidos diarios, notará no sólo cómo recupera sus fuerzas y le invade una absoluta seguridad en sí misma, sino también que el niño sigue la marcha ascendente que usted deseaba. La crianza volverá a ser, en vez de una carga pesada, el mayor orgullo y satisfacción de su vida.

Pida siempre el legítimo Fósforo Ferrero. Rechace las imitaciones.

NUEVA ETAPA EN PALESTINA

(Viene de la primera) do realizado en Galilea, ha sido conquistada una cabeza de puente cerca de Mishmar Hayarden y las tropas sirias.

Termina diciendo el comunicado israelita, que trescientos egipcios han resultado muertos y doscientos hechos prisioneros, además de haberse ocupado gran cantidad de armas y municiones.—Efe.

LA LIGA ARABE TELEGRAFIA AL SECRETARIO DE LA ONU

El Cairo, 10.—Oficialmente se anuncia que la Liga Árabe ha telegrafiado al secretario general de la ONU, Trygve Lie aclarando la actitud con respecto a la cuestión de la tregua y alegando que esta es «irrealizable y unilateral».

«Es perjudicial para nuestra causa—dice—y para el objetivo de la paz en Oriente Medio y de además a nuestros adversarios plena oportunidad para reforzar y organizar sus fuerzas para un desafío más sangriento al pueblo árabe. Nuestra experiencia ha demostrado que mientras la inmigración judía se desarrolla sobre Palestina durante la tregua, en proporciones sin precedente los refugiados o fugitivos árabes salían de Palestina o entraban en los campamentos de refugiados, huyendo de la persecución y del terrorismo judío.—Efe.

EL CONSEJO DE SEGURIDAD DIFIERE TODA ACCION SOBRE PALESTINA HASTA QUE NO INFORME BERNADOTTE.

Lake Success (Nueva York), 10.—El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha diferido toda acción en la crisis de Palestina, mientras el conde Folke Bernadotte, mediador de dicha organización llega a Nueva York e informe personalmente sobre las probabilidades de paz.

En el último intento para evitar una guerra en gran escala, el conde ha dado a los árabes y judíos tiempo hasta las ocho de la mañana de hoy (hora de Nueva York) para acordar otro período de diez días de tregua, mientras las Naciones Unidas elaboran cual ha de ser el próximo paso.

Bernadotte llegará a Nueva York hacia el mediodía del lunes.—Efe.

Incursión aérea sobre Tel Aviv

Tel Aviv, 10.—Aviones árabes han realizado varias incursiones sobre esta ciudad, arrojando algunas bombas.

Sin embargo, los daños son muy reducidos.—Efe.

El Gobierno de Israel acepta la nueva tregua por diez días

Tel Aviv, 10.—La agencia United Press informa que el Gobierno de Israel ha dado a entender que aprueba la propuesta de ampliación de la tregua por diez días, a partir del mediodía de hoy.—Efe.